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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

Los servicios ferroviarios que presta FEVE entre Ferrol y Ribadeo se han visto 

reducidos en un 75%, y también se han recortado las frecuencias entre Ferrol 

y Ortigueira. Ahora, una vez finalizado el estado de alarma deberían reponerse 

las líneas y frecuencias normales, sin embargo, la recuperación ha quedado 

pospuesta sin que, por el momento, se haya fijado fecha para su recuperación.  

Al eliminar las conexiones entre las citadas poblaciones, se está atacando de 

forma directa la movilidad entre las comarcas del norte de Galiza. Por el 

mantenimiento de este servicio, Renfe percibe una asignación en los 

Presupuestos Generales del Estado, al tratarse de un servicio considerado 

esencial.  

Con el retraso en la reposición de los servicios sólo se está logrando la 

expulsión de usuarios y usuarias que, debido a la deficiente cobertura y las 

reducidas frecuencias, buscan otras alternativas. Aprovechar la situación 

generada por la COVID-19 para avanzar en el abandono del transporte público 

ferroviario de proximidad es intolerable, y causa un grave perjuicio para el 

conjunto de los vecinos y vecinas y para el desarrollo de las citadas comarcas. 

Renfe debe apostar por promocionar el transporte público, pero en lugar de 

ello, suprime servicios. Un transporte que se debería reactivar fomentando la 

demanda con servicios adaptados a las necesidades de las personas usuarias.  

 



Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Cuándo prevé Renfe reponer la totalidad de las frecuencias de la línea 

FEVE que conecta las comarcas del norte de Galiza, regresando así, 

cuando menos, a la situación anterior a la declaración del estado de 

alarma? 

 

2. ¿Se realizará por parte de Renfe poner en marcha medidas de 

promoción del transporte ferroviario y la adaptación del mismo a las 

necesidades de las personas usuarias? 

 

3. ¿Se prevé alguna mejora de las infraestructuras de esta línea para así 

dotar de un servicio más rápido, ágil y de mayor calidad a las personas 

usuarias y facilitar la interconexión entre las comarcas del norte de 

Galiza? 

 

  

Madrid, a 28 de julio de 2020 

 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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